

[> Toutes les communes](#) > [Etel](#)

Musée. À la rencontre du collège

Publié le 06 septembre 2016

[VOIR LES COMMENTAIRES](#)

Michel Le Leuch et Grégory Nabat, du Musée des thoniers, avec Yves Le Gall, principal du collège, et Françoise Le Pallabre, adjointe.

Pas seulement parce qu'il se sent à l'étroit dans ses locaux actuels, le Musée des Thoniers cultive depuis toujours sa présence extra-muros. Avant tout pour aller à la rencontre de publics différents, et les attirer, en retour, pour visiter le musée. Cette année, la réforme des collèges amène le musée à envisager d'autres passerelles et activités extérieures. Ainsi, Michel Le Leuch, président, et Grégory Nabat, chargé de développement, se sont rendus au collège La Rivière, à la veille de la rentrée scolaire, pour exposer aux enseignants la réalité du musée, écouter leurs attentes éventuelles, et leur proposer une synergie dans le cadre des EPI. Cette perspective vise l'année 2016-2017, mais d'ici-là, d'autres ouvertures pourront être étudiées. « Ce sont des propositions de collaboration innovantes, ouvertes sur le passé mais aussi l'actualité et l'avenir des problématiques maritimes », soulignait Michel Le Leuch. Cette démarche du musée s'inscrit en écho à ses réflexions sur le musée de demain et à l'élaboration de son projet scientifique et culturel dont l'un des axes est l'ouverture aux jeunes et scolaires.

